

同窓会研修旅行に参加して

高十三回卒 平野 昭江

今年の同窓会研修旅行は「茨城を訪ねて」というテーマで、那珂湊方面に行きました。

九月二十五日、雨が降って実に朝でした。参加者は二十七名でした。氏家より十八名乗車し、ララスクエアより九名乗車し茨城方面に向いました。

バスの中では校長先生、旅行係の先生、会長、来賓紹介等などが有りました。又安全運転手のならさん、バスガイドの竹岸さん、吉本さん、興業から派遣されたガイドさんかと思う程、参加者全員が腹の底から笑わせられて茨城空港に退屈せず着きました。

茨城空港は一〇一〇年三月十一日開港した、日本で一番新しい空港です。国内外で一番小さい空港です。定期便として茨城～ソウル（仁川）線（アンシャナ航空）、茨城～神戸線（スカイマーク）があり、案内人の岡野様の話によりますと、九十八番目に出来た空港だそうです。滑走路は羽田が一km有りますが、茨城は百一〇mと短いそうです。無料駐車場を完備し、出発到着ロビーを一階に集約した、シンプルで解りやすい設計にしてあると話していました。搭乗時の移動が短く高齢の方、車椅子の方にも快



シャトーカミヤにて

シャトーカミヤの園内で日本料理の富貴洞で乾杯後、庭園をながら楽しいおいしい和食の食事を致しました。

次に弘道館の見学です。水戸藩九代徳川斉昭によつて創設されました。優れた人材の育成を目指して、天保十二年（一八四二）文武修業の場である弘道館を仮開館式が挙行され、十五年余の年月を要し一八五七年に本開館式を迎えました。藩士とその子弟が学び、学問と武芸の両方が重視

部活動の思い出

舊職員
吉沢
道也



着任のあいさつの折、体育の先生から「本校の女子バレー部が県新人大会で優勝したのだが、その先生が転勤ということになってしまった。その後の指導をぜひ若いあなたにお願いしたい。」とのことであった。体育の授業での指導でさることながら、部活動における指導はまた別もので、まして優勝チーム

時の一二・二年生が、レギュラーである三年生に対し敬意の念を抱きつゝ一生懸命付いていた。そのひたむきさと真剣なまなざしに心を引かれるものがあり、私は「この子達と、どこんバレーボールをやってみようか」とも思った。しかしいろいろ考えた結果、生徒達には「一緒にやっていきたいが、もしバレーボール専門の先生が転勤して来られた

その後、氏家高校には十七年間お世話をになることとなつたが、柔道部の顧問としてやりたいようにやらせていただいた。校庭の隅の方に勝手に土俵を作り相撲競技にまで手を伸ばし、インターハイや国体など対外的な試合に、多くの生徒達を参加させてることができたことは感慨深いものがある。多感なる高校時代に心身を鍛える「部活動」の意義・価値は一言で言い尽くせるものではない。「体育」の傍ら部活動に心を込め一生懸命になれたことは、私にとって大きな充実感であり、誇りでもあった。

いま、氏家高校の卒業生達が、いろいろな分野で活躍している姿に触れるにつれ、あの時代がこのほか懐かしく思い出される。

適に利用出来るサービス施設、広い送迎デッキを設け、寛げるようになつてゐると言つてました。小雨が降つてゐる中の見学でしたが、ゆったりと静かに、人にやさしい施設を見る事が出来ました。警察の方も常時一人おるとの事です。とても「ごく普通」と思つました。

され卒業はありませんでした。
雨やみて緑さえたる弘道館
歴史たっぷり心満たさる
帰路のバスの中では和氣あいあ
いカラオケで、歌謡曲、なつかしい
叙情歌、高校の校歌等楽しく過し
て来ました。又ガイドさんに楽し
ませて、おまきまことに。

であれば、そその責任をも含め、とても自信などない」と丁重にお断りする。より他はなかった。

「ら、俺は柔道部に移る。」と云えた。翌年度図らずも顧問交替となつた。